



Füür & Flamme für Walperswil

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Bühl

Bald ist es soweit: Walperswil wird für drei Tage in ein lebendiges Zentrum des Feierns verwandelt, denn das **Füür & Flamme Fest** steht vor der Tür (vom 30. August bis 01. September 2024).

Wir wissen, dass dies für unsere Dorfbevölkerung wie auch für Sie im Nachbardorf eine aussergewöhnliche Situation ist, die mit etwas mehr Lärm und zusätzlichem Verkehr verbunden sein wird.

Ein grosses MERCI bereits heute für Ihr Verständnis.

Wir freuen uns sehr darauf, wenn Sie mit uns zusammen feiern und wir Sie in Walperswil begrüssen dürfen.

Das Programm wurde bereits verteilt, Sie finden dieses auch auf unserer Website: www.walperswil.ch.

Mit herzlichen Grüssen und Vorfreude

Gemeinde Walperswil & Dorfvereine